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Righetti concernente l’accettazione di contanti presso gli organi di vigilanza 
della caccia 

 
Il periodo venatorio nel nostro Cantone è alle porte e molti cacciatori hanno appena 
acquistato o si apprestano a ottenere la licenza di caccia per il 2023.  
Sul foglio ufficiale rilasciato dall’Ufficio per la caccia e la pesca dei Grigioni lo scorso 
23 giugno «Caccia 2023 nei Grigioni. Dove posso acquistare la licenza?» si legge: 
«Presso gli organi di vigilanza della caccia, le licenze di caccia possono essere acqu-
istate unicamente con carte di debito Maestro o PostCard, come pure con carte di 
credito MasterCard o Visa, sono inoltre possibili pagamenti con applicazione TWINT. 
La possibilità di pagamento in contanti rimane possibile unicamente presso il Museo 
di storia naturale a Coira.» 
Sul sito della Confederazione, più precisamente nel comunicato stampa «Il Consiglio 
federale adotta il rapporto sull’accettazione di contanti in Svizzera» del 09.12.2022, si 
legge: «Il Consiglio federale ritiene che le economie domestiche e le imprese debbano 
in linea di principio continuare a essere libere di scegliere il mezzo di pagamento da 
utilizzare. Pertanto non sarebbe opportuno privilegiare un metodo di pagamento ris-
petto a un altro […].» 
Prendendo in considerazione l’art. 3 cpv. 2 della legge federale sull'unità monetaria e 
i mezzi di pagamento (LUMP): «Chiunque deve accettare in pagamento senza limitazi-
one di somma i biglietti di banca svizzeri», in linea di principio il denaro contante dov-
rebbe essere accettato. 
Tenendo conto degli aspetti sopraccitati chiedo al Lodevole Governo: 
 
1. è a conoscenza di questa situazione? 
2. Quali sono le motivazioni che hanno spinto a tale scelta (perché viene fatta una 

differenza tra il punto di vendita di Coira e quelli delle zone limitrofe)? 
3. vi sono altri sportelli dell’amministrazione cantonale che non prevedono il paga-

mento in contanti? 
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